



DEJÓ ATRÁS A LA ACTUAL ALCALDESA, ANA ALBORNOZ

Ángel Castro retomará la alcaldía de Santa Juana luego de un periodo como concejal

Ximena Valenzuela Cifuentes
 ximena.valenzuela@diarioconcepcion.cl

Ángel Castro Medina, quien fuera alcalde de Santa Juana desde 2000 hasta 2021 y, posteriormente, concejal de la comuna, el 6 de diciembre nuevamente volverá al sillón edilicio tras obtener, según datos oficiales del Servel, el 58,9% de los votos emitidos, dejando así fuera de competencia a la actual jefa comunal, Ana Alborno.

A los pocos minutos de confirmar su victoria, Castro se mostró agradecido del apoyo de la comunidad y aseguró que si bien fue una campaña difícil, pues sufrió la pérdida de su padre el 1 de octubre, va a entregar todas sus capacidades, experiencia y conocimiento para sacar adelante a Santa Juana.

De hecho, afirmó, realizó un plan de trabajo participativo, en el que recorrió más de 30 sectores y en el que se definió como primer punto mejorar la salud, no sólo con un nuevo hospital, sino también cambiando el modelo de gestión, para que la gente con tenga que levantarse a primera hora para conseguir una hora.

Adelantó que trabajará para crear un centro de salud mental (Cosam) para atender las necesidades de la comunidad.

Asimismo, su plan de trabajo busca ampliar las postas existentes y crear nuevas en Curalí, Huallerehue, Curaco, Espigado y construir un centro de salud mental.

Se contempla, además, crear un hogar de larga estadía para adultos mayores y un centro comunitario de la familia orientado a la rehabilitación de drogas, alcohol y violencia intrafamiliar, con acompañamiento de profesionales de la salud y apoyo espiritual.

Rutas y turismo

Mejorar los caminos será una prioridad, "no sólo la ruta de la madera, sino también los rurales y contar con el puente Amdel, que ya hace tiempo se viene postergando y que hoy está en estudio de impacto ambiental, como una alternativa a la ruta de la



FOTO: FACEBOOK, MIGUEL ÁNGEL CASTRO

“Mi plan de trabajo es participativo, se definió como primer punto mejorar la salud”, dijo el alcalde electo, agregando que buscará fomentar el turismo, deporte, educación.

Aseguró que trabajará por fortalecer el trabajo, modernizar la agricultura y retomar el uso de la planta de compostaje y reciclaje.

2000
 a 2021 fue alcalde de Santa Juana, luego fue concejal por un período y ahora vuelve al sillón edilicio.

Madera”, dijo.

El puente Santa Juana-Laja es otra aspiración del alcalde electo, “que también a futuro queremos que sea una ruta internacional que una desde el paso Pichachén, pasando por Antuco, Los Ángeles, Laja y Santa Juana y se pueda transformar también a futuro en una ruta internacional”.

El fomento al turismo, manifestó,

unido a las fiestas costumbristas y a “el turismo rural está también dentro de este plan de trabajo que hemos desarrollado en forma participativa”.

Lo anterior, explicó, se apoyará también de la pavimentación de calles antiguas que están muy dañadas y de la construcción de una red de parques y espacios públicos que incluirán un circuito de ciclovías que van a contribuir al turismo local.

Deportes

En materia de deportes, aseveró el alcalde electo, buscarán impulsar la “inversión en infraestructura, pero también en talleres y apoyar fuertemente el deporte de alto rendimiento, en deportes emergentes que también se están visualizando”, afirmó.

Entre sus planes está crear un polideportivo, un patinódromo, recuperar la piscina semiolímpica, temperada y techada que tienen, generar canchas y también espacios para deportes como BMX, enduro, entre otros. “Es parte de transformar a Santa Juana también en ciudad deportiva”.

En tanto, en el área educación, a pesar que la comuna el próximo año ingresa al Servicio Local de Educación Pública, Slep, aseveró que no se desligarán, pues crearán una oficina municipal de la educación para seguir en contacto con las necesidades de los jóvenes, por ejemplo, ampliando las coberturas del hogar universitario, ofrecer becas con institutos de inglés, crear un centro de formación técnica y un centro de formación de oficios, entre otros.

En el ámbito económico, afirmó, que se buscará fortalecer el trabajo y modernizar la agricultura y, además, retomarán el uso de la planta de compostaje y reciclaje que “está bastante postergada y vamos a tomar nuevamente el liderazgo en materia ambiental”.

Viviendas

El alcalde electo, afirmó que trabajará para ayudar a la gente que perdió sus viviendas por el mega incendio, pues, según dijo, hay muchos que siguen viviendo en mediaguas.

“Apoyar a los comités existentes y a la creación de nuevos comités. Generar proyectos de mejoramiento de viviendas, instalación de paneles solares y adecuación de casas para personas con problemas de movilidad”, dijo y agregó que también está en su proyecto de trabajo dar mayor asesoría técnica para postulación a subsidios habitacionales.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl